## Font: Concert de «Bleu comme la lune»

## «Navidad Nuestra», Noël argentin

Dimanche dernier, l'église St-Sulpice de Font accueillait l'ensemble choral « Bleu comme la lune » de Neuchâtel pour un concert de Noël original.

Après quelques gospels et cantiques

a cappella, les 8 choristes, accompagnés de trois guitaristes et un percussionniste, ont transporté le public vers l'Amérique du Sud avec « Navidad Nuestra », du compositeur argentin Ariel Ramirez.

Des voix magnifiques et une belle fusion ont servi une œuvre riche et variée qui allie les sonorités de la musique folklorique des Andes à la musique classique.

Un Noël... autrement, qui a ravi le nombreux public qui a fait une ovation aux interprètes. dan



riée qui allie les so- Les 8 choristes de «Bleu comme la lune»